



El danzón, baile nacional de Cuba, será homenajeado hoy con bailables en diferentes espacios públicos del país, como parte de la jornada de celebraciones por el aniversario 64 del triunfo de la Revolución.

Según informó el **Ministerio de Cultura**, la actividad central tendrá lugar en su propia sede con la presentación de la **Orquesta Failde**, de la ciudad de Matanzas, cuna de ese género musical, y los bailarines de los clubes Amigos del Danzón de esta capital.

Desde el pasado 23 de diciembre y hasta el 8 de enero, el sistema de instituciones con que cuenta la cultura cubana desarrolla un amplio programa nacional de festejos bajo el lema Juntar y vencer.

El propósito fundamental estrechar los vínculos entre los cubanos, explicó en conferencia de prensa Agustín Pérez, director de **Programas Culturales del Ministerio de Cultura** de la nación caribeña.

“Que mejor que la cultura para poder gestionar, propiciar o garantizar que se desarrollen esos procesos de intercambio, fundamentalmente en las comunidades”, enfatizó.

Explicó que el grueso de las propuestas tendrá como epicentro fundamental los barrios y comunidades de la nación antillana.

## Homenaje al danzón, baile nacional de Cuba

Última actualización: Jueves, 29 Diciembre 2022 14:29

Visto: 248

---

La red de más de dos mil instituciones culturales del país será el escenario propicio para generar una programación artística diseñada para todos los intereses, los diferentes grupos etarios y poblacionales, dijo.

El funcionario explicó que, sin embargo, siguen siendo las comunidades, los barrios, los espacios fundamentales para realizar todo el proceso de movilización, de homenaje y de celebración en este nuevo aniversario del triunfo del 1 de enero de 1959.

Hasta el 30 de diciembre tiene lugar la jornada Cuba Va, que concentrará numerosas propuestas musicales, danzarias y teatrales, entre ellas 131 conciertos, tanto en las sedes de instituciones culturales como en plazas, parques y círculos sociales de las comunidades.

“Todas las provincias del país tendrán la posibilidad de disfrutar de lo mejor de los catálogos de la música, tanto provinciales como nacionales”, aseguró.

Pérez expresó que el objetivo es promover el talento de la música popular y tradicional cubana para que el pueblo festeje, se sienta bien, comparta, disfrute y baile.

Informó que también se convocarán a los grandes movimientos de bailarines del país: casineros, soneros, rumberos, además de los repentistas y los poetas improvisadores para que sean parte de estas acciones.

Según el funcionario, tendrán lugar 65 activaciones de la guerrilla cultural Aniversario 50, de la Brigada de Instructores de Arte José Martí, en igual número de territorios de la isla.

Se unirán a las actividades la iniciativa Con mi brigada en tu comunidad que se enlazará con el sistema de Casas de Cultura y la Asociación Hermanos Saíz de jóvenes creadores. **(Tomado de [Cubahora](#))**